



15 Minutes rule: Court Reassignment Policy Due to Insufficient Players

1. Minimum Player Requirement:

If a team does not have a minimum of 10 players present to utilize their assigned 2 courts, within 15 minutes of the scheduled start time, they forfeit the right to exclusive use of one court.

Example: Team A is assigned to Courts 5A and 5B in the Parking Lot from 10:00 AM to 12:00 PM. At 10:00 AM, Team A is present with 8 players, and all 8 players start playing. At 10:15 AM, Team A still has only 8 players. Team B, which is also scheduled from 10:00 AM to 12:00 PM on Courts 6A and 6B, has 14 players. At 10:15 AM, Team B may approach Team A's captain and claim one of their two courts, as Team A does not have the required minimum of 10 players on site

2. Reassignment Eligibility:

Another team scheduled to play at the same time, on separate courts, may claim the unused court(s) if they have at least 6 additional players, for a total of 14 players or more.

3. Court Use and Responsibility:

Once a team claims a court under this policy and maintains enough players to occupy it, they are not obligated to return the court to the originally scheduled team.

4. Spirit of Cooperation:

While not mandatory, both teams are encouraged to share the reassigned

court whenever possible, prioritizing the team with the highest number of players waiting to play.

Règle du 15 minutes : Réattribution des Terrains en Cas de Nombre Insuffisant de Joueurs

1. Exigence Minimale de Joueurs :

Si une équipe ne dispose pas d'au moins 10 joueurs présents pour occuper les 2 terrains qui lui ont été assignés dans les 15 minutes suivant l'heure de début prévue, elle perd le droit exclusif d'utiliser un ou les deux terrains.

Exemple : L'Équipe A est assignée aux Terrains 5A et 5B du Parking lot de 10h-12h. À 10h00, l'Équipe A est sur place avec 8 joueurs et les 8 joueurs commencent à jouer. À 10h15, l'Équipe A a toujours 8 joueurs. L'Équipe B, qui joue aussi de 10h à 12h sur les terrains 6A et 6B compte 14 joueurs. À 10h15, l'équipe B peut aller voir le capitaine de l'Équipe A et revendiquer un de ses 2 terrains car l'Équipe A n'a pas un minimum de 10 joueurs sur place.

2. Admissibilité à la réattribution :

Une autre équipe, cédulée pour jouer à la même heure sur d'autres terrains, peut revendiquer le(s) terrain(s) inutilisé(s) si elle dispose d'au moins 6 joueurs supplémentaires, soit un total de 14 joueurs ou plus.

3. Utilisation des Terrains et Responsabilité :

Une fois qu'une équipe a revendiqué un terrain selon cette politique et qu'elle conserve un nombre suffisant de joueurs pour l'occuper, elle n'est pas tenue de le restituer à l'équipe initialement prévue.

4. Esprit de Coopération :

Bien que cela ne soit pas obligatoire, les deux équipes sont encouragées à partager le terrain réattribué dans un esprit de coopération, en donnant la priorité à l'équipe ayant le plus grand nombre de joueurs en attente de jouer.

Deerfield Beach

Septembre 01/2025